

げやま

安城市立今池小学校
令和6年度 学校だより
令和6年11月21日

長距離走大会に向けて、がんばっています！

11月6日（水）より、かけ足練習が始まりました。朝、体育委員の児童がコーンを立て、ラインを引くなど、みんなのために準備をしてくれています。子どもたちは、自分の目標を立てて練習に励んでいます。そのまとめとして、28日（木）長距離走大会を実施します。ご都合のつく保護者のみなさまは、ぜひご参観いただき、温かい声援をお願いします。詳細につきましては、以前お配りしました案内をご覧ください。



芸術鑑賞会（11月19日）

「栗コーダーカルテット」の方をお招きして、芸術鑑賞会を開催しました。鑑賞会前の給食の時間に、おなじみの「ピタゴラスイッチ（NHK Eテレ）」が流れると、おもわず笑顔になる子どもたち。それを生で聞くことができました。子どもたちは、リコーダーの美しい響きと軽快な音楽に合わせ、体を揺らしながら聞いていました。本物にふれる、「芸術の秋」のひとつとなりました。



エンジョイ！なかよしタイム

2学期、2回目の「エンジョイ！なかよしタイム」がありました。今回は、低学年が遊びを決める番です。「手つなぎおに」や、「だるまさんの1日」「王様ドッジボール」などを、ペアの学年で楽しみました。1年生の子と一緒に遊ぶ6年生は、1年生の子たちに負けないくらい笑顔いっぱい楽しんでいました。



連絡・お願い

- 交通安全旗について・・・2学期末は、交通安全旗を回収しません。今学期最後の方は次へ回してください。旗が回ってきた方は、冬休みの間、ご自宅で保管をしていただきますようお願いいたします。
- もちつきの会（12月12日）の持ち物・・・おわん（割れないもの）、はし、マスク
※事前に、おわんとはしをビニール袋に入れて持ってくる。（ビニール袋に名前を書く）

